

miércoles, 06 abril de 2022

Llamada de Artículos

Hacemos una llamada a enviar artículos para el próximo dossier de la RAP, número 33, que lleva por título: “[Fenicios en el este y en el oeste](/sites/Arqueologia/es/noticias/Llamadas-de-articulos/) [/sites/Arqueologia/es/noticias/Llamadas-de-articulos/]” que aparecerá publicado en 2023.

Este dossier se centra en el estado actual de la investigación sobre los fenicios, por un lado, en su lugar de origen (la costa levantina, desde Tell Sukas hasta Jaffa), y por el otro, el Mediterráneo, entendido en amplios términos, y más allá, es decir, el Atlántico, desde el siglo X a.e.c., hasta el IV a.e.c.

Entre los temas a tratar se incluyen los resultados sobre excavaciones y/o prospecciones arqueológicas recientes, estudios de materiales, así como artículos que se ocupen de temas teóricos o metodológicos. Serán también bien recibidos artículos dedicados a cuestiones y debates recientes sobre la diferenciación entre la zona del Levante y fuera de esa área.